会が 6

月 1 ~ 2

開催

さ

海労 聴者

45 か

2014年 6月5日 第348号

JR総連新役員

執行委員長

執行副委員長

行 委

会計監查員



http://www.geocities.jp/jrtoukairou/

〒145-0061 東京都大田区石川町1-14-11 グリーンヒルズ大岡山102号

03-6421-8320 FAX 3728-5071 -ル jrtoukairou@yahoo.co.jp

R東海労働組合 淵上 利和 発行人 高山

「戦争のできる国」づくりを許さず総団結で闘う JR総連第30回定期大会開



名

政治

光廣

康之

一夫

欣也

和久

弘樹

知

豊

守

茂

浩

透

武井

萩原

高木

榎本

照井

松田

山田

黒田

田村

永島

増子

野原

高山

東海林

所

JR東労組

JR東海労

JR東労組

JR東労組

JR東労組

JR東労組

JR東労組

JR東海労

R貨物労組

R北海道労組

JR西労

R貨物労組

JR北海道労組

JR北海道労組

車との衝突・転覆事故く。京浜東北線の保守撃を断固跳ね返してにかけられた組織破壊にかけられた組織破壊 背後要 グの 所在 安全確-結果であ 因はアウトソー 味にさ ね返して 復事故の用している。 責 7 い任

事故を口実り取った。 られ京大 ヨン いる。『戦争のできる国』 衛権の行使が画策されて としている。安保法民主主義が破壊され ろか を実 する。 \mathcal{O} ワイトカラー づくりを許さず闘う。 権 闘 全 の報告をもとに集団 反 惟の暴走により、 導入 で、 面 動 スおる議員 労働者の生活を破壊 (残業代ゼロの制度) 可 の行使が画策されて音をもとに集団的自 えん罪 決を出 '視化実現に するために、たし が検討されて 員と連 I した。 9 エクゼプシ 0 ない 安倍 平 向 帯 事裁 よう 和 けた して 社弾所は 制 ホ 懇 政

課題な

い題て

ス ア 東 元

おける課題

発平闘言和や

聞い成果を勝ち取った 就一要求を掲げ全単細

組

織破壊

 $\frac{1}{2}$

1 4 J R

春

は

加しまし 井委員長

されました。 言しました。 山守夫さん 今大会表彰者として、 か2名が (新 幹

合と

法反対の集会につ

の 立

特定秘

執行委員が東

海

密保護 表線関 、 て 発 地協 退任されました。おかなんの一点山教宣部長がある。 高山か、 員 長が再 新役員には、 会計監査は が 員に本知 萩 \mathcal{O} ました。 選 有恵 原 出 さ が和 部

として擁立することが提 起されました。 は我々にある。と帯して闘う。 員 と訴えまし を組織 たしろかおる参 成内予定! 社会正 た。 固

地方協議会から、 全単 春 組 候補 そし 議院 闘お •



命と暮らしを守る責任が報告書を受け、「国民の機関である安保法制懇の を馳せることなく、かけている労働者に 来ないとしていた歴代政権は憲法知 等しい行為です憲法解釈変更は づくりに 故に原る 集団 だ福 び合う。 彼らは あり、 憲主義を破壊する暴挙で権力に縛りをかける より闘 月 軍事政策である。 出を目論んでいる▼原 張って彼らは 感がある▼そうである に出 である▼ 話に基づいたコミック労働者の内容であり、 Ш \mathcal{O} を明らかにした▼この ある」と偽美名のもと、 再稼 戦争だ 核開 から「戦争をする L け かし、 安倍首相 日 島 てきて、よりリア 第読 うコミック本を最 私たちは、 自衛権 働や原 法治国家の って が 行為である。憲 発とセットな いる労働者に思 々命をかけて体 「えふ れるのであ に転換し 専門用 「えふいち」と そこで働く原 出来る国」づく 原発事故収 の避難しているのである は、 が発の海: 働くと 収束に 0 は いち」と た。こ 行使容 私的諮 解釈 語が け 改憲 5 月 基盤 る 外輸 原 東に 挙る憲憲こ上の容 で立法にの出間認 いう \mathcal{O} 向 随 発 ル所 がのの問15が発 る 未る を を 発いを 本実発

3回定期-

者ではなく市民団

されま

ど、多岐にわたり

念ながら組

平和

運

組織された労働 運動の主流は残

安倍

内

が進

8

る

戦

争

する国、

「づくり」

を

さな 研修

1

神奈川9条浦と訴えました。

9条連代表

ができるのか考えよう」

人ひとり

 \mathcal{O}

和許

新幹線地本が

? 横須

賀平

開 41

催

目 リニア中央新 中央新幹線建設反対 議員 す。 言 全力で闘う また、自民 (要旨

るという危惧があるから

山田前社長は

昨

線 年

きな不満を持ってい

しかし、

彼らは

を ま

と考えています。

すことができません。

「リニア推進」

再選準備に 2点目は、

、たしろかれ

されました。こ

 \mathcal{O}

ý

= 開

ュ催

口

一人の公

式

戦が

お

丸となって、

全力で応

東海ユニオン

)組合員

闘うことが任務であり、

会とも連携をとりながら合員・家族、そしてOB ためにご尽力されてきた

R東海労の存在価

値だ

率化と経費節減で、

J R んは大

しています。 リニアのため

次ぐ効 場

たちは、彼らの代弁者と して会社にモノを言い、

職

は

が存在するからです。掲げるJR東海ユニオ

オン

私

ちの闘いを有効に

進

 \otimes

る

たしろ議

員

んが、

私

設によって経営破

綻

リニア中央新幹線

様々ありま

が、

でし

こようか。

が 操は、 うところまできていま 国土交通大臣に提出さ 今年の秋には着工と 環境影響評価書

業させるため国が建設費 7年に大阪までの同時開 設 ロジェクトとして高めらニア中央新幹線は国家プ 行いました。まさに、 特別委員会」は、 電導リニア鉄 を支援するという決議を されようとして 国費投入によって建 道 党 2 0 2 に関する 0 IJ

リニア中央新幹 対を訴えてきました。 R東海労はこの 「線建設」 間 理

J

9月、リニア中央新幹

言しました。一民間企業んか絶対にしない」と発の採算について「ペイな せん。 これを労働組合として黙 分かっている事業を堂々の経営者が赤字になると と進めること自体、 っているわけには あまりにも無責任です。 未聞であり経営者として

律に基っないか」

いか」との批判は、

づいた結果であ

ユニオン』6月号で、評ン松尾委員長は『ひろば一方、JR東海ユニオ 価書について「拙速では

修で私たち労働 組合員が 鼠組合が、 いきま ア推進 を受けた御用組合では ます。これこそ会社 任だ」と言い放ち、 ニア中央新幹線は夢と責 く当たらない」とし、「リ 拙速という批判は全 の立場を取って



よ授立

合員・家族31名が集まり

た。成田委員長は挨拶で、

講演会を開催しまし

催しました。

横須賀平

研修には組 平和研修を開 日本は5月18

か

(横須賀勤労会館)

最初に、

ヴェルクよこ

び市の役割と原潜の真から、「横須賀港のお から、「横須賀港のお正大学藤田秀雄名誉教

と私たちへの影響」と

題 実

した講演を受けました。

地元静岡地本野球部

幹線地本は5月

藤田教授からは、①原子 方船の事故が起きた時の の入港状況と原潜事故の を事件、犯罪とその収 を事件、犯罪とその収 がや事件、犯罪とその収 がもず事 が起こす事 の在り 本の反 れ 方、 方 ⑤ 日 戸1億円という膨大な建 う説明がされ、参加者は う説明がされ、参加者は う説明がされ、参加者は う説明がされ、参加者は う説明がされ、参加者は 理不尽さに驚愕してい した。 米兵住宅に

状について講演を聞き、めの現場、基地の街の現

している。戦争をするた『戦争をする国』に邁進

争ができる国』ではなく

ている。安倍政権は『戦 衛権が行使されようと 解釈改憲により集団的

実際に目

で見て

感じよ

本の税・

金の使

アジア進出

の 日

游入港

各機関定期大会日程

本

本

解

幹線地

地

古屋地本

新幹線関西地本

旦

R 東

球大会を開催しました。

は 1 で移動し、三浦半島9条軍港を見下ろせる公園ま 衛隊艦船が停泊しているその後、米軍艦船、自 港 討論が行われました。 \mathcal{O} 大会成功のために万全な 帯挨拶を受け、 現の • 了しま 現実についての知の時の様子や原港・朝妻さんより空 妻さんより空母

> 6月15日10時30分 ウインクあいち

> 6月29日10時30分

7月18日13時30分

静岡労政会館

7月10日10時30分

7月6日10時30分

市民交流センタ

ひがしよどがわ

アビタン

目黒さつき会館

新生草薙球場でハッスルフ

リニ

海労は5月22

け、50名が参加しました。静岡支部からも駆けつ 大会には、JR貨物労組 草薙球場で第23回野 駆けつ 行い、昨年6月29日けてリニューアルエ け 準備を行 ら落としとなるヤク 草薙球場 年6月29 いまし ば、 約 た。 3

日にこ 事を 年 ル カ 静岡11

会終了 部が参 されたプレー ١, が刻まれて に J R ーアル応援プ なお、 加 東海労働 後は 組合 ジェクト

ムは1試合、若い選手がいJR東海労各地本チー試合は、平均年齢の高 りです。 揃うJR貨物労組チー は3試合行いました。 成績は以下 懇親会を

親睦を深めました。 平均年齢の トには名 球場に設 野 行大ムが一高 前置球 通

新幹線関西5-3 、上段が先攻チ 0 16 新幹線 貨物 1 貨 ム

お断り ☆本号は、程により JR総連定期大会の開催日 、発行日を5日としました。 「たしろ議員便り」は、今月は休み とさせていただきます。

第23回野球大会開催